



Les 6èmeB et les ULIS aux HIGHLANDS GAMES

publié le 12/06/2017

Vendredi 9 juin a eu lieu, au château de Bressuire, la grande journée des Highlands Games Juniors clôturant une année de préparation des 6èmes B et des ULIS et réunissant 8 établissements.

La matinée a été consacrée aux ateliers sportifs (lancer de pierres et de cabers, relais, courses, sauts et tir à la corde) et l'après-midi les 200 participants ont pu découvrir les danses et les musiques écossaises ainsi que les athlètes venus pour disputer (ce weekend) le championnat d'Europe des Highlands Games.

A la suite de cet article, vous pourrez regarder les photos de la journée et visionner la vidéo de l'hymne écossais chanté par les élèves et accompagné de la cornemuse, ainsi qu'une vidéo d'un grand athlète lanceur de cabers.

Portfolio



Documents joints

 [video_hymne_ecossais](#) (Windows Media Video de 7.8 Mo)

 [video_athlete](#) (Windows Media Video de 10.3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.